
6.2４広報紙づくり講習会に参加して   集計 

【今回の講習会について、あてはまるものを選択し○を付けてください】 

・非常に良かった ５   ・良かった ９  ・普通 ０  ・あまり良くなかった ０  ・良くなかった ０ 

 

【参考になったことについてお書きください】 

・今は、文字打ち、写真を印刷会社にデータを渡し、デザイン等してもらい、発行しているが、広報委員でみだしから考え

て、作っても面白いし、楽しいのかもとと思いました。常にアンテナをはり、知りたい、見てみたい、話題を集めなくては

と思いました。 

・写真を載せるだけでも記事になることを知った。 

・５Ｗ１Ｈの中で、なぜ？という項目は、入れるのを忘れがちになるので意識を持って入れようと思った。 

・写真の撮り方やタイトルの大切さ。気持ちも大事だということ。 

・写真だけでの紙面作りは、目からウロコ。 

・紙面の構成や、みだしの大切さがよく分かった。広報紙の作成以外にも役立つ話が聞けた。 

・新聞の紙面作りについて 結論 → 概要 → 詳細 の逆ピラミッドがおもしろい。 

・内容について、やはり もっと 前年を継続するのではなく、今日的課題を出したい。しかし、今のままで苦情がないか

らいいのか・・・。 

・写真の撮り方について知れたことが良かったです。ふだんあまり枚数を撮る方でないのでたくさん撮った方が良いと

分かり、今後はパシャパシャとるようにしようと思いました。機能、学校行事で撮影したばかりだったので、今日が講習

会で残念でした。 

・記事作りの大切な要点について分かりやすく教えていただけたので取り入れていきたいと思いました。 

・グループで他の学校の方と交流できて、知らなかったことなど教えていただけました。 

・読み手の気持ちはもちろん、書き手の気持ちをいかに分かりやすく伝えるのかが大切だと知った。短くかいつまんで

伝えられたら良いなと思います。 

・人に伝える難しさ。 

・特別な立場で学校と地域をつなぐ役割、保護者の不安や疑問に応える媒体、５Ｗ１Ｈ、楽しむことの大切さ 

・今は、文字打ち、写真を印刷会社にデータで渡し、デザイン等してもらい発行しているが、広報委員で見出しから考え

て、作ってもおもしろいし、楽しいのかもと思いました。常にアンテナをはり、知りたい、見てみたい話題を集めなくては

と思いまいた。 

・原稿についてたくさんもりこみすぎてしまうので、メリハリの大切さ重要なことを学びました。 

・文字、写真、好きなようにレイアウトすれば良いと分かり“今まで通り”ではなくて、よいと思った。 

 

 



【講習会に参加しての感想をお書きください】 

・分かりやすかったです。ただ質問したりする時間があってもよかったです。(もう少し長くても ２時間ぐらい) 

・グループワークで各自が新聞づくりをして最後に発表会があるのがよかった。 

・チョキチョキ 苦手です。広報紙自体の作り方も良いのですが、広報紙をつくる時に他のＰＴＡの会員にどうやって協力

してもらってるのか、表紙はどうやって決めているのかなど、他の単位ＰＴＡのやり方とかを知りたい。交流の場が欲し

いです。 

・楽しく参加でき あっという間の１時間半でした。 

・ＰｏｗｅｒＰｏｉｎｔの配布資料がいただけると有難かった。(貴重な体験を共有するために) 

・紙面づくりのヒントを多くもらえて、参考になった。 

・日常の学校に取材に行くことは、ほぼ無理で、ＰＴＡ新聞=ＰＴＡの活動、思いをのせるものだが、現状は学校行事新聞

なっているなと思った。子どもの感想とかコメントはどのように入れているのかコツを聞きたい。 

・自分で新聞をつくるのは、難しかったです。(タイトル決めから難しかった) 

・教わる機会が大人になるとなかなかないので、参加してよかったです。 

・いい機会頂きありがとうございました。 

・非常に勉強になりました。 

・いま悩んでいる５Ｗ１Ｈや主語、述語について改めて考える時間になり勉強になった。やらされている感ではなく、楽し

んで興味を持つことを記事にすればいいことが分かった。 

・分かりやすかったです。ただ、質問したりする時間があっても良かったかも。(もう少し長くても、2時間ぐらい) 

・ワークショップのことばあそびがたのしかったです。キーワードをつないで、説明するところ、原稿執筆に役立ちそうで

す。ありがとうございました。 

・市 P連でも広報委員会を担当しているので参考にしたい 

【県Ｐ連の研修会で他に取り上げてほしいテーマがあればお書きください】 

・他の中学、小学校では、どうやって発行しているのか 座談会をしてほしい。 

・子供とＩＴ(スマホ、タブレット)について。ＩＴを使ったより良い学習法について。 

・他の学校の広報誌も見てみたいと思いました。 

・学校側とのつきあい方等。 

・家でのＩＣＴ支援  ・学校の課題を家でどう支援するか 

・読み聞かせやおすすめの本など 本についての研修会があったら参加したいです。 

・他の中学、小学校では、どうやって発行しているのか座談会をしてほしい。 

・スマホ、タブレットなど、ＳNSなど関わり方等 

 


